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Beitrag von „Stich“ vom 29. Januar 2018, 14:55

Die Aussagen in den Medien sind echt krass. Bin fast etwas sprachlos!

Wie schon so viele gesagt haben: Ein Zweitligaspieler, der nicht einmal in einer aufstrebenden
Zweitligamannschaft zum Stamm gehört, will gebauchpinselt und bezahlt werden wie ein
Erstligaspieler. Aaaabgehoben.

Soll er gehen. Ich bin hier zu 100 % im #TeamBornemann
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